

Legislativo boliviano acepta renuncia de Evo Morales y Álvaro García Linera



La Paz, 21 ene (RHC) La Asamblea Legislativa Plurinacional de Bolivia aceptó la renuncia de Evo Morales y Álvaro García Linera a los cargos de presidente y vicepresidente de la República.

El órgano legislativo dio lectura a las cartas de ambos y aceptó la dimisión, pese al rechazo de algunos diputados del partido Movimiento al Socialismo (MAS), en el que militan Morales y García Linera.

Ambos cesaron sus cargos tras ser forzados a renunciar el pasado 10 de noviembre como resultado de un informe parcial de la OEA que cuestionó los resultados de las elecciones presidenciales bolivianas, donde Morales venció en primera vuelta.

Las nuevas elecciones presidenciales en el país andino están convocadas para el 3 de mayo, donde los candidatos del MAS serán Luis Arce, para presidente, y David Choquehuanca, vicepresidente. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba